

1/BA 16180



Der Wehrkreispfarrer Ludwig Müller schreibt das Geleitwort für die Lutherfestchrift der Illustrierten Zeitung:

Der deutsche Mensch unserer Tage ist durch den Sieg der nationalen Revolution in seinem innersten Wesenskern aufgerüttelt — sein Wille zur Freiheit macht ihn aufgeschlossen für die grundlegenden Fragen seelischen Suchens und Erlebens — so lernt er die Reformation und den Reformator neu schauen. — Er fühlt auch die enge Verbundenheit von Evangelium, Volk und Kirche.

Das Jubiläumsfest des Lutherjahres soll helfen, daß die neu gewordenen und neu werdenden Wege den Kämpfern für Kirche und Volk sich hell und klar abzeichnen, damit sie diese Wege gehen leuchtenden Auges voller Freude und voller Gottvertrauen.

Ludwig Müller
Wehrkreispfarrer